
  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「事務の共同実施だより」  

 

  
平成 24 年 1 月 20 日 

第 23 号 

白石町学校運営支援室 

 

 

事務の共同実施だより 

 

今年もよろしくお願い申し上げます☆彡 

今年度より実施している学校預り金について小学校 4校に聞いてみました！ 

 

 

  
通勤手当の運用についての一部改正により、新年度から自家用車による実測から電子

地図ソフトを用いて行うものと変更されました。現在事務室においては、現職員の通勤

距離を計測し直しております。自宅の所在地を正確に把握するために、パソコン上での

自宅確認を行いますので協力をお願いします。 

 

 

各職員の自家用車実測 

 

平成 24 年度より 
  

 

 

PCで計測するようになります！ 

 

 

教材費の支払いに要する時間

を児童の授業にあてることが

できました。(担任） 

先生方や用務員さん並びに金

融機関の方のご協力でこれま

での現金の支給とは違った現

金の重みを感じました。白石小 

 

 

 

先生方のご協力もあり、集金も

スムーズに行えています。年度

末はゼロ精算にするため、残高

の調整が難しいので、より担任

の先生方との連絡相談を密に

しなければならないと思って

います。 六角小 

 

３学期分の請求金額もほぼ確

定している時期になりました。過

不足計算を行い、最終月の徴収額

を必要ならば変更して返金の無

いようにしようと思っています。

会計簿、領収書等を整理して、監

査を受ける準備をします。北明小

より 

 

月ごとの集金額を検討しなけ

ればと思っています。町費で賄

えられると思われる消耗品等

は、購入前に学級担任から事務

室に相談できる体制を考えた

いです。助かるとの意見が多か

ったです。 須古小 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

★共同実施だより『しろいし』は Web でもご覧になれます。 

http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/  

↑たくさんのアクセスお待ちしております。 

携帯でもご覧になれます。 

バーコードリーダー機能を使って

読み込んで下さい。 

 

☆☆今今年年度度  新新ココーーナナーー「「教教ええてて事事務務職職員員！！」」ををおお届届けけししまますす。。  

事務職員をもっと身近に感じてもらえるように、各々でアピールしていきます。今回は北明小

と六角小です！たくさん書いていただきました。（第 5回／６回） 

 

 
原子力による発電に頼れなくなり『でんき予報』なるものがネット上に定着している昨今ですが、夏に引き続

き “冬の節電” にも協力要請が出ています。 

職場での節電対策として、下記に挙げるものが紹介されています。 

・ エアコンの設定温度は２０℃以下で設定 

（ご家庭の場合では設定温度を２℃下げると７％節電可能だそうです。） 

・ 不要な照明の消灯（移動教室時は消し忘れに注意する等） 

・ 冷蔵庫の設定を「弱」に切り替える  

などですが、どれも日頃からあるいはご家庭でやられていることとほぼ同じです。 

そこで、白石町内学校では 

「 自己防衛に努め、児童・生徒たちの自発的な節電活動を推進 」することによって

各学校の節電が可能となるのではと思われます。 

 

 

節電を意識しすぎて、健康管理に

弊害が出ては意味がありませんので

ご注意を・・・ 
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学校事務職員として採用され、６年目になりました。１

年目は１人配置の小学校だったのでとても不安で、何をす

ればよいのか、何を聞けばよいのかさえもわからないとい

う状況でした。近くの学校の事務の先生や前任の先生に毎

日のように電話をかけたり、直接学校に行ってやり方を教

えていただいたりしていました。そんな私も６年たち、ま

だまだ失敗もありますが、少しは事務職員らしくなってい

るのかなと思います。それも今まで出会ってきたたくさん

の方々のおかげです。先生方、子どもたち、地域の方 ・々・・

仕事のことももちろんですが、それだけではなくたくさん

のことを経験し、教えていただきました。本当に感謝して

います。まだまだ周りの方々に甘えっぱなしの私ですが、

いろいろなことに目を向け、気を配れるような事務職員に

なりたいなと思っています。これからも出会いを大切にし、

一日一日を大事にしていきたいです。２０１２年も頑張り

ます！！  六角小さんより 

 

 

学校事務職員の仕事は、カバーする範囲が広い。簡単にいえば、

教育活動以外は全てが守備範囲である。大まかに項目を挙げれば、

総務、人事、給与、服務、財務、福利厚生と多岐に渡っている。

実際、１年目の事務職員にとっては何とも言いようのない負担を

感じたことを思い出す。経験を重ねて守備範囲を広げて行ったが、

１人前になるには相当時間がかかる。 

 新採用の先生が事務室に見えられたら、人事、給与の手続きか

ら始めて、先生とのお付き合いが始まる。日頃、給与に関わるこ

と、福利厚生に関わること、教育活動に必要な物品の調達など、

何かと相談に訪れる先生のサポートが事務の仕事かと思ってい

る。先生が退職される時には、退職事務をお世話して最後の仕事

になる。先生の初めから、終わりまでをサポートするのが仕事で

はないかと思っている。そろそろ自分自身も最後の定年を迎える

様になって、自分で自身の後始末をつけることになりそうです。

お世話になりました。 北明小さんより 

 

北明小学校  千布 敏博 

 

早いですが…こちらこそ

お世話になりました！ 

http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/

